

St. Martin Beinwil am See



Unsere St. Martinskirche in Beinwil am See wurde 1964 eingeweiht. Mit dieser Kirche bekamen die Seetaler Katholiken einen würdigen Gottesdienstraum. 2005 wurde der Innenraum der Kirche sanft renoviert.



Pfarrsäli Beinwil am See

Unter der Beinwiler Kirche befindet sich ein Saal mit Küche, der 2005 saniert wurde. Er dient für Sitzungen, Unterricht, Apéros und weitere Veranstaltungen.

[St. Martin bei der Kantonalen Denkmalpflege Aargau](#)

[Orgel der Kirche im Orgelverzeichnis Schweiz](#)